

Wien, Dienstag, den 6. März 1923.

25 Millionen Kronen Gemeindegeldsubvention für den Kongress für innere Medizin. In nächster Zeit findet in Wien der deutsche Kongress für innere Medizin statt. Der Finanzausschuss hat gestern beschlossen, dem veranstaltenden Komitee, an dessen Spitze der Universitätsprofessor und Vorstand der ersten medizinischen Klinik Professor K.F. Wenckebach steht, 25 Millionen Kronen zur Verfügung zu stellen. GR. Hüss führte zur Begründung an, dass es für Wien von grösster Bedeutung ist, als Kongressstadt wieder zu Ehren zu kommen. In ganz besonderer Masse aber müsse darauf Gewicht gelegt werden, dass <sup>ni-</sup>medizinische Veranstaltungen hier stattfinden, die den traditionellen Ruf unserer Stadt als eine der ersten Pflegestätten der medizinischen Wissenschaft der Welt, zu festigen geeignet sind. Der Antrag wurde einstimmig genehmigt und heute vom Stadtsenat bestätigt.

Änderungen im Schulaufsichtsdienst. Der Minister für Inneres und Unterricht hat dem Bürgerschullehrer Hans Zwirner, dem Bürgerschullehrer August Miklas und dem Bezirksschulinspektor Ferdinand Kayler als provisorische Bezirksschulinspektoren im Schulbezirk Wien in Verwendung genommen. Aus diesem Anlass hat der Wiener Stadtschulrat die Einteilung der Schulinspektionsbezirke wie folgt neu geregelt: I. Inspektionsbezirk, alle dem Bereiche der Volksschule angehörenden Lehranstalten im 1., 7. und 9. Wiener Gemeindebezirke: Bezirksschulinspektor Friedrich Ludwig Schmidl; II. Inspektionsbezirk, alle dem Bereiche der Volksschule angehörenden Lehranstalten für Knaben und die unter gemeinsamer Leitung stehenden Lehranstalten für Knaben und Mädchen im 2. und 20. Wiener Gemeindebezirke: Bezirksschulinspektor Leopold Land, bisher Bezirksschulinspektor im VII. Inspektionsbezirke; III. Inspektionsbezirk, alle dem Bereiche der Volksschule angehörenden Lehranstalten im 3. und 11. Wiener Gemeindebezirke: Bezirksschulinspektor Edgar Weyrich, bisher Bezirksschulinspektor im VI. Inspektionsbezirke; IV. Inspektionsbezirk, alle dem Bereiche der Volksschule angehörenden Lehranstalten im 6. und 12. Wiener Gemeindebezirke: Bezirksschulinspektor Ludwig Langwieser, bisher Bezirksschulinspektor im III. Inspektionsbezirke; V. Inspektionsbezirk, alle dem Bereiche der Volksschule angehörenden Lehranstalten im 5. Wiener Gemeindebezirke: Bezirksschulinspektor Josef Washuber, bisher Bezirksschulinspektor im XIII. Inspektionsbezirke; VI. Inspektionsbezirk, alle dem Bereiche der Volksschule angehörenden Lehranstalten im 14. und 15. Wiener Gemeindebezirke: Bezirksschulinspektor Ferdinand Kayler; VII. Inspektionsbezirk, alle dem Bereiche der Volksschule angehörenden Lehranstalten im 16. Wiener Gemeindebezirk: Bezirksschulinspektor Hans Zwirner (mit Ausnahme der Knabenvolksschulen); die Inspektion der Knabenvolksschulen dieses Inspektionsbezirkes obliegt dem Bezirksschulinspektor Theodor Steiskal; X. Inspektionsbezirk, alle dem Bereiche der Volksschule angehörenden Lehranstalten für Knaben und die unter gemeinsamer Leitung stehenden Lehranstalten für Knaben und Mädchen im 4. und 10. Wiener Gemeindebezirk: Bezirksschulinspektor Karl Höttl (mit Ausnahme der Lehranstalten für Mädchen), bisher Bezirksschulinspektor im XII. Inspektionsbezirke; die Inspektion der Mädchenschulen dieses Inspektionsbezirkes obliegt der Bezirksschulinspektorin Margarete Schachner; XII. Inspektionsbezirk, alle dem Bereiche der Volksschule angehörenden Lehranstalten im 21. Wiener Gemeindebezirke: Bezirksschulinspektor August Miklas; XIII. Inspektionsbezirk, alle dem Bereiche der Volksschule angehörenden Lehranstalten im 13. Wiener Gemeindebezirke: Bezirksschulinspektor Michael Klieba, bisher Bezirksschulinspektor im V. Inspektionsbezirke. Im VIII., IX. und XI. Inspektionsbezirke treten keine Änderungen ein.

Die Gemeinde Wien für die Witwe des Dichters Petzold. Der Stadtsenat beschloss heute, der Witwe des jüngst verstorbenen Dichters Alfons Petzold, Frau Hedwig Petzold, eine einmalige Unterstützung von 4 Millionen Kronen aus Gemeindegeldmitteln zu widmen.